

ABA auspicia el Congreso Médico Cristiano

Organizado por la Misión Evangélica Bautista de Villa La Angostura, Provincia de Neuquén liderado por el pastor Miguel Valverde y con la coordinación de Samuel García, se realizará este Congreso, bajo el título: "La salud emocional, familiar y espiritual del médico".

Habrán disertaciones y talleres sobre temas tales como: agotamiento profesional y Burn-out, trastornos de ansiedad, recursos para nuestra salud, entre otros. Además del auspicio de la ABA, darán su apoyo Sociedad Bíblica Argentina, ACAPS, ACSAI y ACUPS.

Se extiende esta invitación a los médicos cristianos. Para información sobre este encuentro, dirigirse a Carolina Moncaglieri: carolina.moncaglieri@gmail.com o visitar la página www.congresomedicovla.com.ar

Visite nuestra página web: www.bautistas.org.ar

Le invitamos muy especialmente a visitar nuestra página web. En ella encontrará todos los temas de interés que hacen a la vida de nuestra Asociación. Particularmente busque toda la información relacionada con la campaña "La Biblia es mi guía". Confraternidad, amistad y alegría en el Campamento de Hombres.

Mujeres Bautistas Argentinas

Los días 15 al 18 agosto pasado, se celebró el Congreso 79° Aniversario de Mujeres Bautistas Argentinas en el Auditorio de Belgrano, sito en Av. Cabildo 1330 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

El Congreso contó con la presencia de representantes de todo el país. La entidad es presidida por Ana de Carballeda.

Nuevo equipo pastoral en Ituzzaingó

Con gran alegría informamos el nombramiento de un equipo pastoral integrado por valiosos y apreciados hermanos que sin duda el Señor va a utilizar para bendición de tan querida Iglesia. Ambos son muy importantes y de bendición para la ABA.

Miguel Ekizian. Es egresado del SITB siendo su Iglesia de origen la Evangélica Armenia de la calle Carabobo en la ciudad de Buenos Aires. Miguel es Médico Psiquiatra, y ha desarrollado un fructífero ministerio en la Formación de Consejeros Cristianos. Está casado y tiene tres hijas.

Rubén Romano. Proviene de la Iglesia Bautista Independiente, se desempeña secularmente como funcionario bancario y tiene esposa y tres hijos.



Miguel Ekizian y Rubén Romano.

9º Campamento Nacional de hombres

En un clima de confraternidad, amistad y alegría se realizó del 20 al 22 de junio este encuentro que originariamente iniciaron un grupo de hombres de iglesias de la zona Oeste del Gran Buenos Aires, pero que ya se ha convertido en un encuentro organizado por ABA a nivel nacional.

En esta ocasión el predicador invitado fue el Juan Pablo Bongarrá, pastor de la Iglesia la Puerta Abierta de Capital Federal, quien desarrolló el tema de la masculinidad, seguido con atención por los más de 150 hombres presentes en el predio Eben Ezer en la localidad de Canning, Provincia de Bs. As.

Estos encuentros son una excelente oportunidad para compartir no sólo temas de interés

particular, sino también para conocer hermanos de otras iglesias del país, generar vínculos de amistad y desarrollar una espiritualidad con momentos de adoración y recreación en conjunto. Así lo testimoniaron muchos de los presentes al concluir el encuentro.

El grupo de pastores representando La Pampa, Chubut, Entre Ríos, Santa Fe, Buenos Aires, Capital. Una participación especial tuvo el pastor Samuel Libert quien dió su testimonio apoyando el programa "La Biblia es mi Guía" que viene desarrollando ABA. También el pastor Tomás Mackey hizo la promoción del primer congreso de niños que la Asociación realizará en noviembre próximo.



Las metáforas de sal y luz tienen mucho que enseñarnos sobre nuestras responsabilidades en el mundo.

Ayuda solidaria a la comunidad de Lomas de Zamora

La primera Iglesia Evangélica Bautista de Lomas de Zamora realizó una obra de teatro a beneficio de la sala de Maternidad del Hospital Luisa C. de Gandulfo de la misma localidad.

siendo lo recaudado destinado para comprar materiales y elementos que necesita la sala.

La obra representada fue "Aeroplanos", de Carlos Gorostiza, y estuvo a cargo de un elenco conformado por integrantes de la Parroquia Madres Misericordia, de Avellaneda.

La pieza tuvo por escenario la escuela N° 13 de Lomas de Zamora, ubicada en Almirante Brown 2145, entre Balcarce y Sarandí. La iglesia de Lomas de Zamora tiene como pastor a Jorge Pérez.



Primera Iglesia Bautista del partido de Lomas de Zamora.

Les compartimos que con el dinero recaudado se ha entregado:

- Un microondas
- 18 almohadas, con sus protectores
- sábanas para las cunas, confeccionadas por hermanas de nuestra iglesia.
- mantas o frazaditas, confeccionadas por hermanas de nuestra iglesia.
- ropa para bebés,
- elementos varios.

Reciban la gratitud de la 1ra Iglesia Bautista de Lomas de Zamora todos aquellos que de una forma u otra estuvieron haciendo posible este aporte, que en nombre de ustedes y con la participación activa de las hermanas del Ministerio de Acción Comunitaria y la Sociedad Misionera de Mujeres, se pudo concretar.



Instituto Bautista de Formación Bíblica

Nueva opción de formación bíblica y doctrinal destinada a integrada a integrar los contenidos teóricos a una experiencia cotidiana.

Clases magistrales, discusión grupal, lectura de bibliografía especializada y preparación de trabajos prácticos.

Materias que dictará el IB:

- Introducción al mundo bíblico • Antiguo Testamento
- Nuevo Testamento • Ética • Eclesiología
- Historia del Cristianismo e Historia Bautista

Duración de cada materia: 3 meses

Modalidad semi-presencial

Aprobación con entrega de trabajos prácticos

Informes e inscripción

Dirección: Av. del Libertador 1140 de lunes a viernes de 16 a 20:00 hs

Mail: institutobautista@datamarkets.com.ar

Fax: 011-4806-7699/7700

Auspicia

ABA - Asociación Bautista Argentina
Iglesia Bautista del Once
Centro Bautista Recoleta